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“El Club de Montaña 
es de esas actividades que te ayuda 
a fortalecer la relación padre-hijo”



1.- ¿Cómo afrontáis este recién estrenado 2024? ¿Os habéis puesto propósito de año nuevo la familia?

Lo afrontamos con ilusión y nuevos retos… ¡que noooo! Que esto está muy manido. Lo afrontamos como casi cualquier familia española, la
mitad malos y la otra mitad a punto de caramelo. El propósito familiar es no discutir desde las 7.30 de la mañana, retrasarlo un pelín. Con que
empiecen a discutir desde que les dejamos en el cole nos vale 😊.

Y ahora el propósito de verdad. La obsesión de este año es poder sacar un ratito para leer todos juntos pero cada uno su libro, no siempre el
de “Bambi” pegados todos en un metro cuadrado.

2.- ¿Os ha marcado algún hecho o anécdota concreta estos años como padres en el Colegio? ¿cuál? 

Tenemos varios hechos que nos han marcado:
La primera vela post pandemia, donde por fin nos podíamos reunir a rezar, con esa piedad y esperanza que hacía tanto tiempo no
podíamos   disfrutar. La música, los detalles del oratorio, la ceremonia, la unión... todo especialmente cuidado. 
La primera confesión y comunión de nuestro hijo mayor. No se nos olvidará nunca. Repleto de significado, pasión del profesor, Don Fran   
Auñón y de cada profesor que hacía que nuestros hijos fueran con verdadera ilusión. 
Y de las tutorías de nuestros hijos, siempre salimos con la ilusión de que verdaderamente conocen a nuestros hijos, pero lo mejor de todo,
que les quieren. 

Concreto, concreto, no es… pero, ¿a qué a ti también te han marcado alguna de estas cosas?

3.- Quique, lideras con Alberto Soler el Club de Montaña, ¿qué crees que aporta esta actividad de la APA?

Para mi hay dos puntos fundamentales. 
Por un lado, está el poder fortalecer la relación padre-hijo. Cuando tienes 5 o 6 horas por delante para caminar y nada más, las conversaciones
surgen y eso puede ayudar tanto en niños de primaria como en adolescentes.
Por otro lado, facilita un tipo de actividad que hay gente que no se animaría a hacer con su familia pero que cuando lo propone el colegio se
lanzan sin dudarlo. Un día en el campo, sin pantallas, sin prisa, sin contaminación, haciendo ejercicio… eso vale “oro”.



4.- ¿Cómo se puede participar en el Club de Montaña?

Es muy fácil y no requiere ningún compromiso. La APA a través de los canales habituales (Instagram o email) avisa de la excursión. También
tenemos un grupo de Whatsapp con más de 100 montañeros y aprendices en el que se avisan de los diferentes planes. El próximo será el 27 de
enero con la fabulosa subida al mítico pico de Peñalara en la sierra de Madrid. 

5.- Miriam, te dedicas a la Comunicación de Antiguas alumnas del colegio Montealto y das clase en la Universidad Villanueva a los
alumnos de publicidad y marketing, ¿nos puedes dar alguna idea para mejorar la comunicación entre los padres?

Este es un gran punto a mejorar en todas las casas, pues no solo es hablar, sino el escuchar y más importante aún el saber interpretar y dar al
otro lo que necesita. 

Desde mi pequeña experiencia, creo que es importante:

Facilitar las ocasiones para hablar:por ejemplo: un momento al día, un plan al mes y un viaje al año. Entre semana comemos un día solos
(generalmente plan de parque y sándwich) y es un plan inamovible y económico, donde intentamos hablar de nosotros y algo de los hijos,
pero poco de trabajo y mucho de lo que nos preocupa o gusta.

1.

Ponerse en los zapatos del otro: intentar comprender la situación del de enfrente y ponerse en su piel, facilita la empatía. Un ejemplo que
siempre me hace sonreír. Mi marido cuando llega tarde de trabajar me dice: “Eh, no te enfades, que no he estado en el parque dando de
comer a las palomas”. 

2.

La regla de los 5 segundos. Cuando el otro llega a casa, siempre, siempre, siempre recibirle con una sonrisa… y luego ya se verá. Los
primeros 5 segundos son clave para no entrar en la “tercera guerra mundial”. 😉

3.

Hablar con absoluta admiración del otro y que no solo lo note, sino que lo escuchen, tanto el marido/mujer como los hijos. De nuestra
unión surge la seguridad de los hijos.

4.

Y mucho, muchísimo sentido del humor. Que reír siempre facilita las ganas de escuchar.5.



QUIQUE  MIRIAM

Profesión

Consultor, pero no de los que “vende humo”. 
El que hace que el humo sea real 😊.

Profesora + orientadora + estudiante (doctoranda) 
+ mamá 24x7.

¿Por qué El Prado para vuestros hijos? 

Yo no estudié en un cole de Fomento o similar pero pienso 
que hay temas en las que no te la puedes jugar. La educación 

cristiana y la educación en valores que da el Prado es insuperable.

Yo fui a Montealto de pequeña y mis hermanos a El Prado. 
No tenía ninguna duda de que había recibido 

la mejor educación del mundo.

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor…

Yo creo que estábamos más nerviosos nosotros que él 😊. 
Por supuesto nos dejamos el “cartelito” en casa 

y tuvimos que pedir uno adicional. 

Todo fue muy natural. Las ganas de Pepe de poder ir al cole “de chicos
mayores” y su inquietud el primer día no se me olvidarán nunca. 

Su primer año fue el primero post-pandemia y la ilusión del colegio
por recibir a sus nuevos alumnos fue precioso.



Madrid, Barça o Atleti…

Yo soy más de montaña. Pero si tengo que elegir un equipo 
me quedo o con el Atledrid, el Bardrid o el Real Madrid. 

Cualquiera me convence 😊 .

QUIQUE  MIRIAM

¿Se puede ser de algún equipo que no sea el Real Madrid?

Ahora mismo estoy leyendo la Trilogía de Trajano, de Santiago
Posteguillo. Me tiene enganchadísimo. Me encantó el libro “Numancia”

de José Luis Corral. La que liaron los numantinos por no dejarse
conquistar… vamos, hasta cambiaron el calendario actual!

Un libro...

Hace poco terminé el de “Hábitos atómicos” de James Clear.
Me ha encantado el enfoque de cómo con muy poco 
se puede conseguir un verdadero cambio en tu vida. 
He conseguido hasta que mi marido sea ordenado 😉 

con la teoría del 1% incremental.

Ahora estoy con “Geniales: la genialidad incomprendida 
de los niños” de Fernando Alberca, donde te habla 

de la posibilidad de salvaguardar esa genialidad 
con la que nacemos que, al crecer, se nos olvida 

por lo impuesto socialmente, repleto de ejemplos 
y anécdotas, me tiene muy enganchada. 



QUIQUE  MIRIAM

Una peli...

Lo reconozco, yo soy de pelis de “encefalograma plano”.
Cuanta más muerte, persecución, etc mejor!

En otros términos, una peli que me encantó y que Miri 
se durmió en el cine fue “El topo”. A mi me pareció

interesantísima aunque reconozco que es un “rollo patatero”.

Puf miles: de hace algunos años Cinderella Man: 
por su historia de superación, valores 

y sueños conseguidos. 

 Para ver con los niños Wonder. Tiene dos citas muy
buenas: 

“No puedes pasar desapercibido 
cuando naciste para destacar” 

esto se debería grabar a fuego 
en cada uno de nuestros hijos 

o “Si puedes elegir entre tener razón 
o ser amable, elige ser amable” 

cuanto te solucionaría este modo de vida. 

Y actual: The Burial en Netflix: un abogado (Jamie
Foxx) defiende por primera vez a un jubilado (Tomy

Lee Jones) en un juicio sin precedentes donde los
problemas raciales imperan.



QUIQUE  MIRIAM

Un plan en familia que recomendarías 

Subir a la bola del mundo el 24 de diciembre. 
No se lo digas a nadie, pero ese día en la montaña

estás casi casi sólo. 

Ir en metro (para mis hijos es apasionante) a conocer 
los lugares donde nos conocimos Quique y yo. 

Les encanta saber cómo, donde y cuando nos conocimos.

La mejor actividad de la APA es… 

¡Sin duda la fiesta de fin de curso! 
Y sino, la actividad de montaña 😊

El plan de montaña o senderismo familiar, pasar tiempo
en familia y al aire libre es todo un regalo. Y también las

del voluntariado en familia, poder ayudar en familia
siempre es inspirador y educativo.


